HOMENAJE A PEDRO DE MENA

Sres. Académicos:

En más de una ocasión comenté el curso pasado que nos encontrábamos ante el Tercer Centenario de la muerte del insigne imaginero Pedro de Mena, quien entre otros cargos ostentó el de Escultor de la Catedral de Toledo.

Ya que celebrar este acontecimiento organizando una exposición de obras suyas no pudo llevarse a término, quisiera proponer que a lo largo del presente curso se celebrase una Sesión Extraordinaria en su honor, en la que se glosase su vida y su obra, muy posiblemente la más transcendental de la escultura española.

Toledo a 19 de octubre de 1989.

JUAN NICOLAU CASTRO Numerario